

ABSTRAK

IZZATUL MUSYARRIFA, 2023 EFEKTIVITAS PENERAPAN SISTEM INFORMASI PEMERINTAH DAERAH (SIPD) PADA DINAS KETAHANAN PANGAN KABUPATEN SINJAI.

(Dibimbing oleh Ibu Andi Rosdianti Razak, dan Bapak Muh. Yusuf).

Penelitian ini dibuat dengan maksud mengetahui bagaimana efektivitas penerapan Sistem Informasi Pemerintah Daerah (SIPD) Pada Dinas Ketahanan Pangan Kabupaten Sinjai dalam menunjang pelaksanaan penganggaran dan program kegiatan pada Dinas Ketahanan Pangan Kabupaten Sinjai. Penelitian ini menggunakan metode kualitatif secara deskriptif kualitatif. Teknik pengumpulan data meliputi observasi (pengamatan), wawancara (interview) dan dokumentasi. Adapun pengabsahan data dilakukan melalui triangulasi sumber, trigulasi teknik, dan trigulasi waktu. Teknik dan waktu kemudian dianalisis melalui reduksi data, penyajian data dan menarik kesimpulan.

Hasil penelitian yaitu penerapan Sistem Informasi Pemerintah Daerah (SIPD) dalam menunjang pelaksanaan penganggaran dan program kegiatan Dinas Ketahanan Pangan Kabupaten Sinjai yang mulai diterapkan pada tahun 2020 yang merupakan inisiasi dari Kemenpan. Sistem Informasi Pemerintah Daerah (SIPD) yaitu perencanaan Organisasi Perangkat Daerah (OPD) satu tahun kedepan dan dari perencanaan itu dapat memuat perencanaan penganggaran yang bisa digunakan Kasubag Program dan Keuangan yang nantinya menjadi dokumen rencana kerja anggaran dan daftar pelaksana anggaran kemudian dokumen tersebut yang akan digunakan dalam mendokumentasikan, mengadministrasikan, serta mengolah data pembangunan daerah menjadi informasi yang disajikan kepada masyarakat dan sebagai bahan dalam pengambilan keputusan. Dengan adanya penerapan Sistem Informasi Pemerintah Daerah (SIPD) dapat dilaporkan, terinformasikan secara efektif dan efisien dalam Pelaksanaan program kerja dan penganggaran daerah secara akuntabel serta dapat mempercepat atau mengefektivitaskan pekerjaan dipemerintahan.

Kata Kunci : Efektivitas, Pelaksanaan program kerja dan penganggaran, Aplikasi

SIPD